Hospital Padre Billini realiza taller educativo sobre la importancia del agua



Santo Domingo- El Hospital Padre Billini organizó un taller educativo con los colaboradores de las áreas administrativas, el cual tuvo como objetivo principal lograr la sensibilización sobre la importancia del agua y al mismo tiempo promover el uso razonable de este recurso de vital importancia para el diario vivir.

En el encuentro se valoró que el cuidado del agua es importante porque es un recurso de vital importancia para la supervivencia humana y el mantenimiento de los ecosistemas. Es esencial para la vida, y es necesaria para el consumo, la higiene, la producción de alimentos y la generación de energía. Sin agua, la vida tal como conocemos sería posible. Aunque la Tierra está cubierta en un 70% de agua, solo el 2,5% es dulce. De este porcentaje, solo una pequeña fracción es agua potable. Esto significa que el acceso al agua potable es limitado en muchas partes del mundo.

La actividad fue organizada por el área de Comunicaciones del Hospital, en coordinación con el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI), representado por el señor Jorge Mañan, coordinador de Cultura del Agua, quien compartió todos los conocimientos que posee con los participantes.

Asimismo, el ingeniero invitó a los presentes a recordar que todo está compuesto por el preciado líquido, y que el INDHI cuenta con una sala de agua disponible para todo el público en general, un espacio con el objetivo de que los habitantes puedan conocer la importancia de este recurso. De su lado, el director general del Hospital, Dr. Sergio Roque, expresó que el desarrollo de estas actividades, hacen que el personal pueda valorar más la importancia de un recurso de vital importancia indispensable la vida todo para "Les repito que hagan cambios positivos en su comportamiento y que siempre se sumen a implementar conductas que ayuden al uso correcto del agua. Mañana sus hijos, nietos sobrinos, se lo van agradecer toda la vida sin agua no se puede vivir", puntualizó en su intervención.

El evento contó con la participación de las areas administrativas y médicas del centro de salud.



Hospital Padre Billini Imparte charla Educativa sobre la Hepatitis

En el marco de la conmemoración del Día Mundial Contra la Hepatitis, el Hospital Padre Billini desarrolló una charla educativa bajo el lema "Hepatitis, qué Hacer", actividad dirigida a todo el personal que visita el centro, incluyendo personal médico y administrativo.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del jefe del servicio de Gastroenterología y encargado del programa de hepatitis, doctor Danilo Ureña, quien exhortó a los presentes a sacar todo el provecho a la charla y fomentar el cuidado y la prevención de estas enfermedades que suelen ser silenciosas.

La charla, fue dirigida por la doctora Sandra Cabrera Febrillet, quien explicó la importancia de una detención temprana. Así mismo la especialista exhortó a los participantes a asistir a realizar sus chequeos rutinarios, explicando que esta enfermedad tiene cura virológica.

La especialista, destacó que la hepatitis B, también es un problema de salud mundial, estadísticamente está por encima de la Hepatitis C, mientras que millones de personas viven con Hepatitis B crónica en todo el mundo.

Señaló que en nuestro país en la actualidad un porcentaje muy alto de personas padecen algún tipo de hepatitis y no lo saben, cifras alarmantes y un problema que "nos afecta a todos, ya que la tendencia es que la enfermedad siga en aumento".

La doctora Febrillet, llamó a la población a realizarse la prueba de Hepatitis C, aunque sea una vez en su vida, ya que es una enfermedad silenciosa, lenta y progresiva, donde los síntomas no siempre aparecen y la detección tardía puede ocurrir cuando el paciente tiene cirrosis hepáticas o cáncer de hígado. Igualmente recuerda a todo el personal de salud hacer énfasis en indicar la prueba de Hepatitis C a todas las personas con antecedentes de transfusión sanguínea y con énfasis a todos los que se transfundieron antes de la década de los 80.

La actividad se realizó en el salón de actos de la institución y contó con la presencia del director general del hospital, doctor Sergio Ant. Roquez, que además entregó una placa de reconocimiento a la Dra. Sandra Cabrera Febrillet por su trayectoria y aportes en el hospital.

Estuvieron presente la doctora Clarali Almonte, presidenta de la Sociedad Dominicana de Gastroenterología, la doctora Carmen Mateo, jefa del departamento de Enseñanza e investigaciones médicas, la doctora Xiomara Batista, Miosotis Suarez y Carolina Lara, todas gastroenterólogas. También estuvieron presente los médicos residentes del centro de salud, internos, enfermeras y personal administrativo de diferentes departamentos quienes tuvieron la oportunidad de hacer preguntas y compartir inquietudes que la especialista contestó.